

# コロナウイルス (COVID-19)

**【潜伏期間】** 1～12.5日（多くは5～6日）

**【感染経路】** 接触感染・飛沫感染

\* 空気感染はないとされていますが、閉鎖空間において近距離で多くの人と会話する等の一定の環境下であれば咳やくしゃみがなくても感染が広がるリスクはあります。

\* 未感染者に関しては14日間にわたり健康状態を観察することが推奨されています。

\* ウイルスに対しては石鹸と流水での手洗い、70%以上のアルコール消毒及び0.1%次亜塩素酸ナトリウム消毒が有効です。

\* マスクに関しては発症者が装着する分には感染拡大予防となりますが未発症者（無症状病原体保持者）に関して予防効果はあまり認められていません。しかし未発症者（無症状病原体保持者）でもPCR検査で陽性となる場合があります、その方たちからの感染の可能性は否定できない部分があります。

## 吹田市の現状

14日間の健康観察期間において吹田市内で新たに発症された方は2名と聞いています。

## 大阪府の現状

現在、大阪府内においてはクラスターが新たなクラスターを生むという連鎖が収まっていません。

医療の現場においては、新型コロナウイルス感染発症者及びその濃厚接触者と判断された方を対象（未発症の無症状病原体保持者含む）にPCR検査を実施しているので感染者として判断される数は計りきれません。無対策のままでは、新型コロナウイルス感染者を受け入れられる医療機関のキャパシティを超えてしまう可能性があり、医療崩壊を招くことになりかねません。それを防ぐには新型コロナウイルス感染発症者の増加を緩やかにすることが必要となり、そのためにクラスターの発生を最小限にすることが必要であるとされています。当園においてもその方針に協力していきますので現時点で通常保育に戻すことはできません。

## グレース幼稚園の現状

グレース幼稚園では2/28（金）の時点ではコロナウイルス感染を発症した方はいませんでしたが、政府が推奨する観察期間に応じて全員を未感染者（無症状病原体保持者含む）と判断させていただき2/29（土）から14日間1号認定に関しては一斉休園にて家庭保育をお願いし、2号3号に関しては政府の要請を受け家庭の事情でご家庭にて健康観察を行えない方を対象に保育をしてきました。園内の職員全員も無症状病原体保持者と考え、吹田市からマスクを支給された時点から着用させていただき、手洗い・アルコール消毒の感染拡大予防対策を実施してきました。

3/14（土）の時点で政府が推奨していた14日間が経過し、その間に家庭にて保育をお願いしていた1号認定の方に電話にて健康状態を確認させていただき症状がないこと、家庭の事情で園内にて保育をしている2号3号の子どもたちに関しても症状が見られないこと、当園の職員に関しても現在報道されているクラスター発生場所には居合わせていない、また同居家族や14日間の間に接触した友人等に関してもクラスター発生場所には居合わせていないことから3/14（土）時点で当園では大規模なクラスターは発生していないと判断しました。

そのため、年長児に関してのみ感染対策を行った上で自由登園を行うことは可能であると考えます。